

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Untuk hasil Penelitian dari Analisis AHP yang dilakukan maka dengan ini, peneliti mengambil kesimpulan bahwa dari hasil penelitian tersebut :

1. untuk pengelolaan dana desa pada bidang pembangunan desa, masyarakat desa tanjung harapan lebih mengutamakan dan memprioritaskan kegiatan pembangunan, pengembangan sarpras kesehatan.
2. Sementara pada bidang pemberdayaan masyarakat, masyarakat lebih mengutamakan dan memprioritaskan kegiatan pengelolaan produksi usaha pertanian untuk ketahanan pangan dan usaha pertanian.

adapun dari keseluruhan kegiatan baik kegiatan yang ada pada bidang pembangunan desa dan kegiatan-kegiatan yang ada pada bidang pemberdayaan masyarakat.

3. Dimana masyarakat lebih mengutamakan dan memprioritaskan kegiatan pengelolaan produksi usaha pertanian untuk ketahanan pangan dan usaha pertanian.
4. maka untuk itu di 2018 ini masyarakat tanjung harapan lebih mengutamakan dan memprioritaskan bidang pemberdayaan masyarakat pada pengelolaan dana desa.

Adapun Kesimpulan Untuk hasil penelitian dari Analisis SWOT yang dilakukan oleh peneliti, maka dengan ini peneliti mengambil Kesimpulan Sebagai berikut :

1. Pemerintah Desa harus Lebih Optimal dalam Pengelolaan Kegiatan Usaha Pertanian dan harus lebih memberdayakan masyarakat.

5.2 Saran

Dari kesimpulan di atas maka Saran yang bisa diberikan oleh peneliti terkait dari hasil penelitian sebagai berikut:

1. Pemerintah Desa Tanjung Harapan: sebaiknya pemerintah desa lebih mengetahui bahwa yang di inginkan masyarakat pada pengelolaan dana desa dan kegiatan-kegiatan yang lebih diutamakan dan diprioritaskan oleh masyarakat desa tersebut.
2. Untuk masyarakat desa Tanjung harapan : agar kiranya masyarakat di desa tersebut lebih mengeluarkan aspirasi atau pendapat dengan adanya pengelolaan dana desa dan diharapkan pemerintah desa lebih mengetahui apa saja dari kegiatan-kegiatan yang di anggap bisa meningkatkan perekonomian masyarakat di desa tanjung harapan.

Adapun Saran Untuk hasil penelitian dari Analisis SWOT yang dilakukan oleh peneliti, maka dengan ini peneliti mengambil Kesimpulan Sebagai berikut :

1. Pemerintah Desa Tanjung Harapan : sebaiknya Lebih Optimal dalam Pengelolaan Kegiatan Usaha Pertanian dan harus lebih memberdayakan masyarakat.
2. Untuk Masyarakat Desa Tanjung Harapan : agar lebih mengembangkan kegiatan usaha pertanian yang di berikan oleh Pemerintah desa melalui kegiatan-kegiatan yang di Rencanakan, di susun, dilaksanakan oleh pemerintah desa dalam pengelolaan dana desa.

DAFTAR PUSTAKA

Ali, Madhekan. (2007). *Orang Desa Anak Tiri Perubahan*. Malang: Averroes Press.

Agus, Puji dan Madya, Widyaiswara, 2015. *Pengelolaan Keuangan Desa: Sistem dan Prosedur Perencanaan Keuangan Desa*. Badan Pendidikan dan Pelatihan Keuangan Kementrian. Cimahi: Badan Diklat Keuangan (BDK).

Aliwear. 2012. *Pembangunan Ekonomi Wilayah dan Globalisasi (on-line)*. Diakses pada 28 November 2018 di :
<https://alisadikinwear.wordpress.com/2012/05/20/pembangunan-ekonomi-wilayah-dan-globaalisasi/>

Haryanto, joko Tri. 2018. *Manfaat Bijak Dana Desa (on-line)*. Diakses pada 19 Januari 2019 di :
<https://www.kemenkeu.go.id/media.4449/manfaat-bijak-dana-desa.pdf>

Hernowo, Basah. 2004. *Kajian Pembangunan Ekonomi Desa untuk mengatasi Kemiskinan*. Artikel Jurnal, Vol. 1, No. 1.

Jamaludin, A.N. 2015. *Sosiologi Perdesaan*. Bandung : CV Pustaka Setia.

Kasyrno, Faisal dan Stepanek, Joseph F. 1985. *Dinamika Pembangunan Pedesaan*. Jakarta : PT.Gramedia

Kementrian Komunikasi dan Informasi, 2016. "Sektor Infrastruktur Prioritas Penggunaan Dana Desa 2016 ". Online. Dikutip Dari https://kominfo.go.id/content/detail/7386/sektor-infrastruktur-prioritas-penggunaan-dana-desa-2016/0/artikel_gpr

Kementrian Keuangan Republik Indonesia. 2017. *Buku Pintar dana Desa. (on-line) Diakses pada 16 Desember 2018 di :* <https://www.kemenkeu.go.id/media/6749/buku-pintar-dana-desa.pdf>

Kementrian Keuangan Republik Indonesia. 2017. *Buku Saku Dana Desa. (on-line). Diakses pada 16 Desember 2018 di:* <https://www.kemenkeu.go.id/media/6750/buku-saku-dana-desa.pdf>

Nugroho, I. 2004. *Pembangunan Wilayah : Perspektif Ekonomi Sosial dan Lingkungan.* Jakarta : LP3ES

Nurmianto, E, et al. *Perumusan Strategi Kemitraan menggunakan Metode AHP dan SWOT.* Jurusan Teknik, Fakultas Teknologi Industri, Universitas Kristen Petra Vol. 6 No. 1.

Ridha. 2017. *Jurnal Sistemasi : Model Analytical Hierarchy Process untuk Penilaian desa dalam Program Desa Maju Inhil jaya.* Universitas Islam Indragiri (UNISI) Vol. 6 No. 1.

Tarigan,R. 2004. *Ekonomi Regional : Teori dan Aplikasi.* Jakarta : Bumi Aksara.

Yuni, E.P. 2017. Jurnal : *Analisis Pengaruh Pendapatan Asli Desa (PADesa), Dana Desa (DD), Alokasi Dana Desa (ADD), dan Bagi Hasil Pajak Dan Retribusi Terhadap Belanja Bidang Kesehatan Tahun 2016.* Universitas Muhamadiyah Surakarta.